平成25年1月11日 稲垣連絡係より

お世話になります。連絡係の稲垣です。

私は犬が苦手です。でも最近、散歩ができるようになりました。子供が綱を持って…考えてみると「犬」とは小学校 1 年生で初めに習う漢字で、縄文時代から人類と一緒に生活を共にしたとかなじみのある動物。

犬族すべてが悪者ではない、最近なんとなく感じるようになりました。人は変われるものです。

さて、1 月以降の居宅部会の案内をお送りします。前回お送りしたものに、アンケート(当日書いてもらいます。)を追加しています。ご参加の方はご一緒に持参ください。

本日も協議会の部会長さん、役員さんが集まり、合同部会について、市内のチーム作りについて話し合いました。

もしも、大災害があり、在宅の利用者さんが大挙して近所の施設に押し掛ける、 なんてことがあったら

それは誰が交通整理して、施設側はどう対応すればいいのか?既存の利用者さんは?備蓄は?

施設職員さんも被災者だろうに...。

いろいろ考えていくととにかく悩ましい話題ですが、この協議会を通じて、法 人の垣根を越えて何かできる事が見つけられたらと企画しています。

かなり話題が盛りだくさんですが、市内在勤、在住の方には、きっと新しい発見、気づきがあるはず。是非多数の方のご参加をお待ちしております。

併設の事業所さん、などにも声掛けして、是非多職種の方で、この話題について考えてみましょう。グループ分けの都合上、参加名簿が欲しいです。ご参加の方は別添エクセルシートを記入の上、ご返送願います。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 居宅介護支援事業部会連絡係 稲垣 光晴